

Pressemitteilung

Jennifer Härtel
Pressesprecherin

Vorstandsstab
Zeppelinring 27-29
88400 Biberach

12. März 2024

Tel.: 07351 570-2486
Mobil: 0172 1095382
jennifer.haertel@ksk-bc.de

Kreissparkasse Biberach: studio rot feiert einjähriges Bestehen

Solide Bilanz und Weiterentwicklungspotenzial

Das studio rot als Ort für Innovation und Zentrum des Netzwerkers im Herzen Biberachs zieht nach dem ersten Jahr Präsenz eine erste Bilanz. Neben dem fast ausschließlich ausgebuchten Pop-up-Store generieren Co-Working-Areas und auch der mietbare Besprechungsraum Interesse bei verschiedensten Zielgruppen. Mit den ersten Erfahrungen der vergangenen zwölf Monate soll das Angebot für die Region nun vertieft werden.

Mit der Eröffnung des studio rot in der Biberacher Innenstadt gelang es der Kreissparkasse Biberach nicht nur, sich für eine belebte Innenstadt rund um die Bürgerturmstraße zu engagieren. Vielmehr überzeugte das Finanzinstitut damit, die Innovationskraft des kreativen Co- und Networking in die Region zu holen. Für den wirtschaftlich starken Landkreis bietet dieser kreative Ansatz Potenzial für schöpferische Umsetzungen, sowohl für Kleinunternehmen und Start-ups, aber auch für die weltweit tätigen Unternehmen, die Standorte in der Region führen.

Raum für Vertiefung und Weiterentwicklung

Die vergangenen zwölf Monate bringen eine solide Bilanz mit sich. So erfreute sich der mietbare Pop-up-Store großer Beliebtheit. Vor allem Start-up-Unternehmen oder individuelle Kleinunternehmen nutzten die Fläche, Waren und Dienstleistungen der Öffentlichkeit zugänglich zu machen und so ihr Konzept auf den Prüfstand zu stellen, ohne das Risiko langjähriger Kosten bereits zu

Seite 1 von 3

Beginn tragen zu müssen. Für Kreative, Freelancer, aber auch Mitarbeiter, die eine Alternative zum Homeoffice suchten, wurden die mobilen Arbeitsplätze ein Anlaufpunkt zum Knüpfen wichtiger Kontakte. Das Konzept des Innovationsorts studio rot ging auf. Deshalb soll das Dienstleistungsangebot nun weiter vertieft und auch im Hinblick auf die Bedürfnisse der ortsansässigen Unternehmen noch attraktiver gestaltet werden. Auf der Suche nach Innovation dürfte bei ebendiesen vor allem die Möglichkeit des Vernetzens mit anderen Unternehmen der Region auf Interesse stoßen, ist sich Dr. Michael Schieble, Vorstandmitglied der Kreissparkasse Biberach, sicher: „Durch die Zusammenarbeit unter anderem mit Hochschulen und Start-ups lassen sich individuelle, neue Ansätze und Lösungen für die Herausforderungen der Zukunft entwickeln.“ Der Ausbau des Innovationsvorsprungs sichere die Zukunft von Betrieben, unabhängig von ihrer Branche.

Ein Jahr studio rot – Ort für Begegnungen auf einer anderen Ebene

Das Angebot des studio rot bietet einen Tapetenwechsel im Arbeitsalltag, der den beruflichen Horizont durch Kommunikation und agile Arbeitsmethoden erweitert. Neben den Buchungen für Co-Working-Spaces und des Pop-up-Stores trugen aber auch diverse Talkformate, Workshops und auch After Work Events für eine gelungene Umsetzung der ideenfördernden Netzwerkzentrale bei. Und auch die Integration des Cafe Pocissimo erwies sich als eine durchdachte Ergänzung zum Angebot des studio rot. Hausgemachte Kuchen, der Bezug regionaler Rohstoffe und ein ausgewogenes Getränkeangebot sorgen für einen zusätzlichen Kundenstamm und so für durchaus förderliche Begegnungen, die am herkömmlichen Arbeitsplatz verwehrt blieben.

Über die Kreissparkasse Biberach

Die Kreissparkasse Biberach ist Mitglied der Sparkassen-Finanzgruppe. Träger der Sparkasse ist der Landkreis Biberach. Rund 900 Mitarbeiter sind an über 40 Geschäftsstellen tätig. Unter der Leitung des Vorstandsvorsitzenden Martin Bücher sowie den Vorstandsmitgliedern Kurt Hardt und Dr. Michael Schieble wies diese 2022 eine Bilanzsumme von 6,66 Mrd. Euro auf.



Innovativen Gedanken sind in den Räumlichkeiten des studio rot keine Grenzen gesetzt.

*Bild:
Kreissparkasse Biberach*